

RCEME GEMRC

Sgt Madge, CD

Après 15 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sergent Madge quittera le Corps le 11 juin 2021. Il a atteint son objectif à long terme: être sélectionné comme technicien en recherche et sauvetage, et commencera sa formation cet été.



Sgt Madge, CD

After 15 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sergeant Madge will depart from the Corps on 11 June 2021. He has accomplished a long-term goal of being selected as a Search and Rescue Technician, and will begin his training this summer.

Le sergent Madge s'est enrôlé dans les FAC le 18 décembre 2006 à Ottawa. Il a terminé sa formation militaire et professionnelle de base à Borden et a été affecté au 1er Bataillon des services à Edmonton. Il a terminé le DP2 en 2009, a été promu caporal en 2010 et a été déployé en Afghanistan en 2011. Après avoir terminé le PLQ-A et sa nomination au poste de caporal-chef en 2015, il a été affecté au GEMRC à titre d'instructeur auprès de Vehicle Company. Il a terminé son cours de parachutiste de base en février 2018 avant d'être réaffecté à la 4e Escadre Cold Lake en juillet de la même année. Il a terminé DP3 en 2019 et a été promu sergent.

Le sergent Madge a un curriculum vitae impressionnant de formation avancée et spécialisée, et maintient un niveau de forme physique exemplaire - il a atteint un niveau Platine au test FORCE en 2019 et 2020. Son leadership et son dévouement envers son équipe sont également remarquables.

Le sergent Madge est marié à son épouse de service, le Cplc Beverly Madge, et ils ont trois enfants - Andrea, Kenneth et Vanessa.

Un petit rassemblement de libération aura lieu dans les lignes de l'unité avant le départ du sergent Madge. Des vœux et des anecdotes peuvent être envoyés au Sgt. Chris Corbett - chris.corbett@forces.gc.ca

Sergeant Madge enrolled in the CAF on 18 December, 2006 in Ottawa. He completed basic military and occupational training in Borden and was posted to 1 Service Battalion in Edmonton. He completed DP2 in 2009, was promoted to Corporal in 2010 and was deployed to Afghanistan in 2011. Following completion of PLQ-A and his appointment to Master Corporal in 2015 he was posted to RCEMES as an instructor with Vehicle Company. He completed his Basic Parachutist Course in February of 2018 before being posted again to 4 Wing Cold Lake in July of that year. He completed DP3 in 2019 and was promoted to Sergeant.

Sergeant Madge has an impressive resume of advanced and specialist training, and maintains an exemplary level of physical fitness – he attained a Platinum level on the FORCE Test in both 2019 and 2020. His leadership and dedication to his team are also noteworthy.

Sergeant Madge is married to his service spouse MCpl Beverly Madge and they have three children – Andrea, Kenneth, and Vanessa.

A small release gathering will be held within unit lines before Sergeant Madge's departure. Well wishes and anecdotes may be sent to Sgt. Chris Corbett chris.corbett@forces.gc.ca



Arte et Marte